

夢に向かい、上をめざす

「陣馬太鼓
独特の味わいは、
真似ようどし
てもできないと
よく言われま
す」。陣馬太鼓の雨平正国会長(桑原)によれば、その味わいは「地域に根付いた泥臭さ」。ここに生きる者にしか出せない響きだといいます。

太鼓連をつくつて地域を活性化しよう—大草地区活性化委員会の提案を受けて、平成4(1992)年に結成された陣馬太鼓。20代から60代まで年代が広く、男女比も平均しているのが特徴です。大人連17名、子ども連25名の所

陣馬太鼓



中川天龍振興会



中川天龍振興会の発足は平成13(2001)年。北海道

中川町との交

流がきっかけで誕生しました。会の名称も踊りの先輩に当たる中川町と同名。その年さつそく合同チームを結成して、札幌のYOSAKOIソーラン祭りに参加しました。

同会の踊りはアップテンポで元気がいいのが特徴です。会員は小

学生から50代と幅広く、結成時

から続く札幌の大会参加を筆頭

に、県内のイベントなどにも声が

かかります。近場では宮田村の

商工祭参加がきっかけで、「梅舞

会」が宮田村に誕生し、以来交流

が続いています。

「大会に向けて練習を重ね、本

番で力を出し切った時の達成感。

これがあるからやめられません」とメンバーのひとりはいいます。「見る人を魅了できるようになりたい」という向上心があるから、普段の練習も真剣そのものです。

現会長の福沢由希子さん(上前

沢)は、「踊っている時は無心になれ

る。これが魅力」といいます。今後

はさらにYOSAKOIソーラン

を定着させていきたいといいます。

